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Bonjour à tous,  

L’an dernier à la suite du départ de M. Daniel Provost, Cassiopée a connu 

un moment de transition. Cette transition a débuté par la mise en place 

de plusieurs personnes qui rendre mon implication possible. J’aimerais 

remercier David Talbot qui a fait tout un travail tout au long de la saison 

comme trésorier. Il a notamment collaboré avec M. Bergeron dans la 

transition des paies des entraineurs de Cassiopée vers Patinage 

Sherbrooke. Cette transition avait été demandé avec de facilité entre 

autres la gestion des T4. De plus, j’aimerais remercie M. Rémi Duclos qui 

a créé un nouveau site web et qui a publié de manière régulière sur la 

page Facebook de Cassiopée et de l’Invitation Synchro Sherbrooke ISS. 

Je désire aussi remercier Daniel Provost qui a eu la charge de l’ISS et du 

volet Synchro lors de la compétition de décembre. J’ai aussi été appuyer 

par M. Yvon Roussel qui m’a souvent porté conseil dans plusieurs 

situations, de pouvoir compter sur son expérience a été grandement 

apprécié, M. Roussel est aussi la personne qui est derrière la soirée 

Country qui se déroulera samedi soir le 8 juin 2024 à CJD, de 19h00 à 

23h00. Il me fait plaisir de vous y inviter à participer.  Le comité vêtement 

composé de Marie-Michel Pichette, Amélie Lauzon et Jessica Gaudreau 

ont aussi contribué avec les nouveaux manteaux et les nouveaux 



foulards, l’image de Cassiopée a été renouvelée et nous avons reçu 

plusieurs commentaires positifs d’ancien patineurs que nous avons 

croisé tout au long de l’année. J’aimerais aussi remercier Patinage 

Sherbrooke et Mme Lucie Bouffard, malgré une saison avec beaucoup de 

contrainte au niveau des disponibilités de glaces, Fermeture de l’aréna 

de Rock Forest, plusieurs parties du Phoenix durant la semaine, les jeux 

du Québec, nous avons été en mesure de trouver des alternatives qui a 

permis à nos patineurs de continuer leur progression. Patinage 

Sherbrooke a aussi contribuer avec le budget de développement qui a 

permis de tenir différentes activités pour nos patineurs; danse, 

évaluation de programme, cliniques de développement. Nous avons 

aussi tenu une clinique de développement avec l’entraineur des 

Suprêmes Marilyn Langlois et trois de ses patineuse qui sont sur l’équipe 

sur l’équipe Senior depuis plusieurs années. Cette clinique a été 

notamment ouverte aux patineurs adultes, ce groupe a été complet 

quelques heures après l’ouverture des inscriptions. Malgré, que la coach 

invitée est une entraîneure de synchro, nous avons eu une grande 

participation de patineurs et d’entraineurs de style libre. Par les 

différentes activités de développement offert durant la saison, 

Cassiopée désire mettre de l’avant les habiletés de patinage pour 

améliorer leurs athlètes autant pour le patinage synchronisé que pour le 

style libre. 

Nous allons maintenant faire le tour de nos différentes équipes. 



Notre équipes Star 3 a connu une belle progression tout au long de la 

saison grâce à leur entraineur Eve Guillemette. En début de saison leur 

objectif était de participer ISS dans la catégorie Star 4. Afin de réaliser cet 

objectif, toutes les patineuses devaient avoir complété leurs tests star 1, 

elles ont travaillé fort avec leurs entraineurs de Style libre afin de réaliser 

leur but.  

J’aimerais donner une mention honorable aux entraineurs de style libre 

qui travail à chaque semaine avec tous les patineurs afin d’augmenter 

leur niveau de patinage. Afin d’avoir des programmes de patinage 

synchronisé compétitifs, la contribution des entraîneurs de style libre est 

essentielle, nous désirons vous remercier. 

Notre équipe Star 4 a débuté la saison en force avec une solide prestation 

à St-Hubert qui a fait monter l’équipe sur le podium. Par la suite, l’équipe 

de Eve Guillemette et de Catherine Préfontaine a continué d’avoir belle 

progression qui ont amené les patineurs au pied du podium dans les 

compétitions suivantes. Nous désirons remercier Catherine Préfontaine 

qui ne sera pas de retour l’an prochain. Nos jeunes patineurs ont profité 

de ton expertise et nous sommes heureux que tu te sois impliqué avec 

Cassiopée au cours des dernières saison.  

Notre équipe Star 6 (Juvénile), dirigé par Marie-Pierre Bergeron, Mélianne 

Roussel et MC Roussel, a connu une belle saison. L’équipe a bien 

progressé et a conclu sa saison à Laval avec une performance qui a 

permis à l’équipe de décrocher une médaille. De plus, l’équipes s’est 



mérité la meilleure note provinciale de la dernière saison pour un ‘’run’’ 

Juvénile. 

L’équipe Adulte 3 de Martine Gaudreault a connu une saison remplie de 

plaisir, cette équipe a encore une fois rempli son mandat. 

L’équipe Adulte 2 de Julie Bernier, de Daphné Grenache et de Sarah 

Bousquet St-Laurent a été compétitive tout au long de la saison. L’esprit 

d’équipe et l’énergie positive de cette équipe ont bien représenté 

Cassiopée. 

L’équipe Adulte 1, de Tessa Sarret et de Amélie Lauzon, était composé de 

plusieurs patineuses qui ont mis les bouchées doubles, car elles 

patinaient dans deux équipes. De plus, l’équipe accueillait plusieurs 

patineurs qui étaient à leur première expérience de Synchro. Le groupe 

d’entraineurs a réussis à fait un bon travail pour amener ce groupe de 

patineurs à un autre niveau. 

L’équipe Openétait composé d’un groupe de patineurs d’exception qui 

ont connu une saison de rêve. L’équipe de Tassa Sarret qui a été épaulé 

par Marina Rousseau et MC Roussel a réussi à monter sur le podium à 

chacune de leur compétition. Ils ont atteint le sommet avec de solide 

performance en fin de saison, ils ont notamment remporté le 

championnat provincial de l’Ontario avant d’être vice-championne 

canadienne. Lors de leur dernier run Cassiopée Open a obtenu la 

meilleur note saison au niveau canadien. 

De plus, j’aimerais remercier Tessa pour son implication de la dernière 

saison, en plus, d’avoir grandement contribué comme entraineur avec 



ses équipes, elle a notamment mis à jour les différents contrats que 

mous utilisons avec les patineurs et avec les parents Cassiopée. 

Cassiopée désire aussi remercier Patinage Québec de nous avoir octroyé 

Invitation Synchro Sherbrooke, malgré les embuches qui ont été 

rencontré avant l’ouverture de l’évènement. Nous sommes fiers d’avoir 

tenu un évènement qui a su se démarquer par l’ambiance qui régnait tout 

au long de la fin de semaine, un merci spécial à Vincent Pigeon, à Rémi 

Duclos et tous ceux qui ont embarqué dans la folie de la ‘’CheChe 

Synchro’’. Le comité organisateur a travaillé d’arrachepied et la centaine 

de messages de félicitation et de remerciement que nous avons reçu ont 

été grandement mérité. 

Et merci à vous les parents qui ne comptez pas les heures pour supporter 

votre enfant dans le sport qui les passionne. 

En plus de mon implication avec Cassiopée et Patinage Sherbrooke, je 

fais aussi parti d’un groupe de travail: Guide de démarrage d'une équipe 

de synchro. Ce groupe de travail est chapoté par Patinage Québec et 

regroupe des membres de différents club de la province. 

Un des problèmes nommés par le passé était la communication au 

niveau des changements d’horaire. Cette année à Cassiopée, nous 

avions mis en place une page web pour les coachs, cela a permis de bien 

voir les horaires à venir ainsi que les changements. 

Au cours de la dernière saison, plusieurs personnes ont contribué à 

Cassiopée et j’en suis reconnaissant, car sans vous, je ne serais pas en 

mesure d’occuper tous les postes comme Daniel la fait auparavant. 



Cette saison, nous sommes heureux d’avoir transmis à tous les équipes 

(Gérants et entraineurs) les états financiers  d’équipe. Nous invitons tous 

les membre qui ont des questions spécifiques à leur équipe de nous 

transmettre les questions au synchrosherbrooke@gmail.com. De plus, il 

sera possible de nous rencontrer samedi le 8 juin 2024 entre 17h00 et 

19h00. 

Je vous soumets mon rapport,  

Pierre Crête  

Cassiopée Patinage Synchronisé 

Patinage Sherbrooke 
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